

## El Hospital de Fuenlabrada celebra la 3ª Jornada Interhospitalaria de Fisioterapia

ACUDIERON A LA CITA MÁS DE 300 PROFESIONALES

Por tercer año consecutivo el Hospital Universitario de Fuenlabrada acogió a más de 300 participantes en la 3ª edición de Las Jornadas Interhospitalarias de [Fisioterapia](#). El acto de inauguración fue presidido por el gerente del hospital, doctor Manuel de la Puente, el decano del Colegio de Fisioterapeutas de la CAM, Carlos Valiente Sigüero y el supervisor de la Unidad de Fisioterapia y Terapia Ocupacional del hospital, José María Pérez.



Esta jornada ha contado con la presencia de fisioterapeutas de toda España, tanto del ámbito asistencial, como del docente, gestor e investigador. Papel relevante ha sido el protagonismo del Colegio de Fisioterapeutas de Madrid como institución colaboradora. Mención aparte merece el homenaje que se le ha rendido a María Soledad Méndez, supervisora del Fisioterapia del Hospital Severo Ochoa, del Centro de Especialidades El Arroyo área 9 y del Hospital de la Cruz Roja.

A lo largo de toda la jornada, ponentes de acreditado prestigio académico, entre los que se encontraba el decano del Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña, Manel Domingo, debatieron en torno a diferentes mesas redondas aspectos relacionados con la práctica clínica, la gestión, la docencia y la investigación e innovación.

Entre los temas tratados destacan el abordaje desde la perspectiva de la fisioterapia de los problemas de la esfera del suelo pélvico y la realización de un taller sobre una técnica novedosa en fisioterapia en diagnóstico y tratamiento: Ecografía Morfofuncional. Dicho taller ha sido impartido por el fisioterapeuta Samuel Fernández Carnero, formado por los mejores especialistas del ámbito internacional.

### **Una Unidad de Fisioterapia y Terapia Ocupacional con vocación docente**

Integrada por 24 fisioterapeutas, 2 terapeutas ocupacionales, 3 auxiliares de clínica y 3 celadores, la Unidad de Fisioterapia y Terapia Ocupacional del [Hospital Universitario de Fuenlabrada](#), se ha caracterizado desde su puesta en funcionamiento por su compromiso de dotar al paciente de una atención moderna e innovadora.

En lo que se refiere a su vocación docente, la Unidad de Fisioterapia y Terapia Ocupacional del Hospital Universitario de Fuenlabrada dispone de 6 profesores asociados vinculados a la Universidad Rey Juan Carlos constituyéndose el resto de fisioterapeutas en estrechos colaboradores en la formación de alumnos de la Universidad Europea de Madrid.